



## Appel à projet :

### réalisation d'une affiche pour le concours de l'ARELA-Bretagne

L'ARELA-Bretagne (Association Régionale des Enseignants de Langues Anciennes) organisera au printemps prochain, à destination des collégiens et lycéens de l'Académie, son concours annuel de langues anciennes. Le thème 2025 est : « **Drôles de rencontres en Méditerranée antique.** » (il s'agira d'imaginer une rencontre étonnante - monstre, divinité, héros...- faite par un héros ou une héroïne lors d'un voyage en Méditerranée).

Un **concours d'affiches** sur ce thème est lancé en cette rentrée, cette fois à destination des professeurs d'arts plastiques et de leurs élèves.

Les élèves peuvent réaliser le travail pendant les cours, lors d'ateliers encadrés par le professeur d'arts plastiques, ou sur leur temps libre. Toutes les techniques graphiques sont autorisées.

Le **cahier des charges** est le suivant :

- format A4 ou A3 (format portrait)
- prévoir de la place pour les logos des partenaires privés ou institutionnels (voir en pièce jointe, à titre d'exemple, l'affiche d'un précédent concours)
- envoyer la photographie du projet en haute définition (au moins 300 dpi) de façon à pouvoir l'agrandir sans perte de qualité.
- projet à envoyer à l'adresse : [presidence.ARELA.Bretagne@gmail.com](mailto:presidence.ARELA.Bretagne@gmail.com) avant le **vendredi 8 novembre 2024.**

#### **Récompenses :**

Outre la mention du nom de l'élève, de son professeur et de leur établissement sur l'affiche, les lauréats (élève et professeur) se verront remettre un livre (BD ou manga en relation avec l'antiquité pour l'élève).

**Diffusion** : le concours concernant habituellement près d'un millier d'élèves de collèges et de lycées, l'affiche sera diffusée largement dans l'Académie à partir du mois de janvier.

Laurent Le Chanu

Président de l'ARELA-Bretagne